

La société [HOSTABEE](http://www.hostabee.com) (siège à Saint-Quentin) vise à lutter contre la mortalité des abeilles. Afin d'y parvenir, l'entreprise créée par un professeur de lycée agricole a développé un boîtier électronique capable de mesurer l'hygrométrie et la température interne d'une colonie. L'outil transmet ensuite les informations par radio, qui sont disponibles via une application. L'entreprise a bénéficié d'une aide de 140 000 euros de l'Union Européenne et de 9000 euros des Hauts-de-France, et finalise actuellement une augmentation de capital de 100 000 euros par un investisseur privé. [www.hostabee.com](http://www.hostabee.com)